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MUNIC¡PIO DE EMPALME OLMOS

Acta Ordinaria No 2112024
del Concejo del Municipio de Empalme Olmos.

Hoy martes 17 de setiembre de 2024, siendo las't9:00 horas, en el Municipio de
Empalme Olmos, el Alcalde interino Luis Parodi da por comenzada la sesión
ordinaria, están presentes los Sres. Concejales titulares: Macarena Costa, Ricardo
Rodríguez, Diego [Morales y Darwin [Vledina.

Punto 1- Se lee y aprueba elActa No 2012024
Se aprueba por unanimidad, 5 en 5.

Punto 2- Se auloriza transposición de rubros por $158.000 al renglón 5381
Se aprueba por unanimidad, 5 en 5.

Punto 3- Se presenta grupo de vecinas de Empalme Olmos integrado por Gabriela
Merlo, Paola Fontes y Rosario Suárez con la intención de retomar el
funcionamiento activo en la Casa de la Cultura de Empalme Olmos como no
sucede desde hace años. Este grupo de vecinas se presentó a los "Fondos
Prende" de la lntendencia de Canelones para destinar, en caso de ganar, ese
premio a recursos de los cuales carece el edificio. Para esto último, solicitan el aval
el Concejo del Municipio de Empalme Olmos para que su candidatura sea más

fuerte.
Se aprueba por unanimidad, 5 en 5.

Punto 4- Se lee manifiesto publicado por el Ministerio de Ambiente sobre el
proyecto de una planta de disposición final de residuos sólidos y relleno sanitario.
El concejal Ricardo Rodríguez plantea que se debería presentar una objeción-ante
el propio ministerio sobre este proyecto.

Punto 5- Se lee nota presentada por el Club Social y Uruguayo del Este solicitando
económico por $50.000 para la realización de una nueva edición de la Expo

Entre Rieles.
Se aprueba por unanimidad, 5 en 5.

Punto 6- Los concejales discuten a que obra destinar el fondo del Literal B del
Municipio de Empalme Olmos correspondiente al año 2025. Se debate entre la
construcción de una vereda sobre Luis A. de Herrera o tratado bituminoso sobre
las calles del Barrio "El Tilo". El alcalde Luis Parodi junto a los concejales
lVlacarena Costa, Diego Morales y Darwin Medina se inclinan a favor de las calles
del barrio El Tilo, mientras que por su parte el concejal Ricardo Rodríguezvota a
favor de la construcción de veredas sobre Luis A. de Herrera. Por mayoría simple
se decide ejecutar el presupuesto del Literal B 2025 en el tratado bituminoso en el
Barrio El Tilo.
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Punto 7- El Concejo del t\lunicipio de Empalme Olmos quiere saber las
extensiones de los predios que están sobre la calle Luis A. de Herrera. Se
sospecha que existen algunos predios que no estarían cumpliendo el retiro
correspondiente sobre la calle.

RES. 7712024 - Reiterar gasto referido a cuadrilla de podas
RES. 7812024 - Rectificar resolución No67/2024.

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE EMPALME OLMOS
EL DÍA 1o DE OCTUBRE DEL AÑO 2024, LA QUE CUPA DEL FOLIO 31 AL FOLIO 32.
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